



Nombre del alumno: Karina Muñoz Ross

**Nombre del profesor: ROMELIA
DE LEON MENDEZ**

Licenciatura: Enfermería

Materia: Epidemiología

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo:

Ensayo:

“Antecedentes históricos de la epidemiología”

El siguiente ensayo tiene como principal objetivo dar a conocer los antecedentes históricos de la epidemiología, así como conocer que es la epidemiología en sí, sin más preámbulos procedo a dejarlo con el siguiente trabajo.

Antes que nada, y antes de entrar directamente al tema, debemos de conocer que es la epidemiología y esta es una rama de la salud pública, la cual tiene como objetivo el estudio de la distribución, frecuencia y gravedad de los problemas de salud así como que los causa.

La epidemiología es considerada como una ciencia joven, ya que no ha pasado tanto desde su reconocimiento de esta misma, pero, actualmente ningún avance medico seria o estaría completo sin la participación de la epidemiología.

En la antigüedad, ya se manifestaban ciertas enfermedades, como plagas, pestes y epidemias, y estas son tan antiguas, como dice la antología, casi como la escritura, es decir, estas siempre han estado ahí, o se han desarrollado desde hace mucho tiempo.

Solo que en ese tiempo no se le daba mucha importancia al contagio, es decir, casi no se tomaban las medidas necesarias para evitar así la propagación de la propia enfermedad, pero en algunos textos antiguos como son la biblia y libros chinos hacen mención del lavado de manos, y los aislamientos de los enfermos, y ahí es donde la epidemiología tiene un papel importante, hoy en nuestros tiempos es una ciencia muy útil.

El termino epidemia se utilizó entre los siglos V y VI d.c para determinar una terrible plaga que había azotado al mundo pero, no se sabe con exactitud cuándo fue acuñado el nombre de epidémico, durante la antigüedad, el mundo se vio azotado por distintas enfermedades epidémicas, que se cobraban la vida de miles y miles de personas, la causa de esto como se menciona con anterioridad, son la falta de conocimiento que se tenía al respecto, así como no saber qué tan contagiosas podían llegar a ser estas enfermedades, ya que los médicos de ese tiempo no le daban tan importancia a los riesgos de contagios.

Es por ello que la epidemiología se empieza a desarrollar, ya que esta ha sido de una gran importancia a lo largo de estos años. Una de las enfermedades que azoto el mundo fue la peste negra, que acabo casi con la mitad de una población, esto debido a la falta de cuidados, y a la falta de información sobre la enfermedad, como cuál era su causa, como tratarla y que tan mortal era, es ahí donde nuestra ciencia tiene un papel muy importante en nuestras vidas.

Hoy en día vivimos dentro de una problemática la cual la epidemiología ha dado seguimiento, y gracias a eso nosotros podemos saber o estar más alertas al respecto y así evitar que tanto como la enfermedad se propague y que existan menos muertes.

Es así como llegamos a la conclusión de que la epidemiología desde sus inicios ha dado un aporte muy significativo a la humanidad, y que esta ha ayudado para estudiar distintos puntos de las enfermedades para de esta forma poder llegar a una solución de manera eficaz y rápida.